

An den Vorsitzenden des  
Kulturausschusses der Stadt Meerbusch  
Herrn Franz-Josef Radmacher

Meerbusch, 7. November 2009

über

die 1. Beigeordnete und Kulturdezernentin  
Frau Angelika Mielke-Westerlage  
Meerbusch

Hinweis- und Erläuterungsschild auf Haus Meer

Sehr geehrter Herr Radmacher,

namens und im Auftrag des Meerbuscher Kulturkreises beantragen wir, der Kulturausschuss möge beschließen:

Am Haus Meer wird ein Hinweis- und Erläuterungsschild aufgestellt, auf dem auf die Geschichte und die Bedeutung von Haus Meer hingewiesen wird.

Begründung:

Haus Meer ist für die Stadt Meerbusch und die hier wohnenden Menschen ein wichtiger Identifikationsort. Leider wird am Gelände von Haus Meer nicht auf die Geschichte und die Bedeutung von Haus Meer einschließlich des Teehäuschens hingewiesen. Nach fast 40jährigem Bestehen der Stadt sollte dieses endlich nachgeholt werden. Der Kulturausschuss sollte erwägen, dass auch bei anderen Objekten ähnliche Hinweis- und Erläuterungsschilder aufgestellt werden.



Dr. Lothar Beseler  
Vorsitzender

Mit freundlichen Grüßen



Heribert Schween  
stv. Vorsitzender